



尚徳福祉会 おぐら保育園 2023年度 1月発行

1月

発行者：

あけましておめでとうございます

ご家族で楽しいお休みを過ごされた事と思います。新しい年も笑顔あふれる年になりますように。

今年度もあと3か月。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお願い致します。



★外遊びだいすき★

寒さに負けず元気に遊ぶ子どもたち。「お外へいくよ」と声を掛けると自分の靴下や上着を見つけ持ってきて「じぶんで」と挑戦する姿も見られます。園庭ではお友だちと一緒にフラフープに入って電車ごっこを楽しんだり、「おおかみして」とオオカミになった保育者から逃げたり「がー」とオオカミになりきって追いかけたりと身体を動かして遊ぶ子もいれば、お姉さんたちの中に混ざって砂場でままごとを楽しんだり、上手に使えるようになってきた指先を使って、小さな石を拾い集めて「ままにみせる」と容器に入れたり、思い思いに好きな遊びを楽しむ姿が見られます。好きな遊びを見つけてじっくりと楽しむ中で、同じ遊びを通してお友だちとの関わりも多く見られるようになってきました。今の所、例年よりも暖かい日が続いていますが、子どもたちの体調に合わせて冬ならではの遊びも楽しんでいけたらと思っています。



★制作★

12月の制作はクリスマスリースとカラフル雪だるまを作りました。キラキラのシールを出すと大喜び。最初に渡した分をあっという間に使い切り、「もっと」「ちょうだい」と繰り返し楽しんでいました。写真付きで飾ったので部屋に飾った後も自分の物を探しては「あった」と指さして喜ぶ姿も見られました。

雪だるまはステンシルに挑戦。雪だるまの型の上から好きな色の絵の具が付いたタンポを選び、ポンポンと色を付けていきました。色がつく様子も不思議そうに見ていましたが、型をめぐって形が出てくると、その様子に目が釘付けになり「もっかい！」と何度も楽しんでいました。



★みんなで食べるとおいしいね★

ちゅうりっぷ組の発表会「やさいのパーティーおおさわぎ」を見てから、クラスでも曲を流すと「きゃべつ畑のまんなかに〜♪」と歌ったり、「ぱっぱぱっぱせり〜♪」と踊ったりする姿が見られます。(きゃべつ王子やにんじん大臣、いろいろな野菜が出てきます) 食事中人参を見つけると「にんじん大臣いたね」と嬉しそうにする姿も。(その後、食べたり避けたりはそれぞれですが…笑)「これは？」と食材に興味を持つ姿も出てきました。主張も好みもはっきりして来る時期なので、それぞれ苦手なものもありますが、お友だちが食べている様子を見て、ちょっと食べてみようかな…と挑戦する姿も見られます。引き続き楽しい雰囲気の中かで子どもたちの“食べたい”という気持ちを大切にしていきたいと思っています。

